

PC俱楽部の雰囲気・印象・講師の教え方、授業内容など、ご自由にお願いします。
また、PC俱楽部のコースは半年間という期間設定になっておりますが、長く通うことのメリットなど
もあわせてお聞かせ下さい

以前は、パソコンに対してまったく興味がなく
自分には向いてないと思いました。

仕事が変わりパソコンを少しさわる機会があり
教室に行こう!!と鬼いました。

教室の先生も丁寧に教えてくれて、聞きやすく
楽しませて頂います。

イベントも多數あり、参加してみたいな~
と思ひます。

PC俱楽部の雰囲気・印象・講師の教え方、授業内容など、ご自由にお願いします。また、PC俱楽部のコースは半年間という期間設定になっておりますが、長く通うことのメリットなどもあわせてお聞かせ下さい

PC俱楽部にお世話となり 1年4ヶ月。受講するか迷っていましたが 知人の後押しもあり、まずは『おためし』からのスタートでした。

教室で先生と言う名の方に勉強を教えて頂くのは、何十 年ぶりのことでしょう。

パソコンの知識 ほぼゼロでしたが とても 分り易く教えて頂き、「親切」「丁寧」ってこのことだと思いまして。教室へ行るのが待ち遠しく 楽しみです。

まだまだ 色々なことが知りたいし 1人でも すらすらパソコンを使いたいから、これからも お世話になります」と思っております

PC俱楽部の雰囲気・印象・講師の教え方、授業内容など、ご自由にお願いします。

また、PC俱楽部のコースは半年間という期間設定になっておりますが、長く通うことのメリットなどもあわせてお聞かせ下さい

本庄市在住 50代 女性

いつも楽しく受講させていたたいております。
先生方も、親切にやさしく、ていねいに教えて下さりその上
いつも安心して何でも聞けるので(あまり復習もして
いない事も多いのですが)いつも、楽しみに通わせて
いたたいています。

理解できたかな?と不安な時も、次のステップ
で、前の復習をしながら進めていたたけて、自分でも
信じられない位、すんなりと出来たりするのも、うれしい
です。

特に実用的な手紙での返信などは、今までには
字に自信がなくて、なかなか書けなかったのですか?
今ではパソコンで楽しく、早めに書けるようになりました。
仕事でも、請求書を作ったり、いろいろ役に立っています。

PC俱楽部の雰囲気・印象・講師の教え方、授業内容など、ご自由にお願いします。
また、PC俱楽部のコースは半年間という期間設定になっておりますが、長く通うことのメリットなど
もあわせてお聞かせ下さい

本庄市在住 60代 女性

受講して数年になりますが日々楽しく
勉強させていたたいております。
コースが設定されてますので、今まで聞いたことの
ない講座名が出てきて好奇心で駆り立てたり、
重複なくて落ち込むことがあたりますが、その都度
前回の復習を組んでいたたいてるので、安心して
受講です。

授業内容が白板に箇条書きにしてたたいています。
良いですね。ヨシテキストのページ、注意事項等メモさせて
いただいて便利になります。

今回コース替える時に自分なりのコースを選択できても
いいなりの進路状況が取れて、良かったと思います。

PC俱楽部の雰囲気・印象・講師の教え方、授業内容など、ご自由にお願いします。
また、PC俱楽部のコースは半年間という期間設定になっておりますが、長く通うことのメリットなどもあわせてお聞かせ下さい

私が“PC俱楽部”へ入会のきっかけは、チラシを見て、
ああ、ここはいいなと感じました。
とても興味が湧きました。早速、訪れて教室の雰囲気も、応対の
先生もとても良い感じで、お世話をねじ込めて決めました。
入会してから何年も立ちますが、最初の気持ちも今も変わらず
興味を持って自分なりに一杯頑張っています。
但し、私は毎日とても忙しく過していますので、家へ帰ってから
復習も全く出来ません。月4回の金曜日の2時間が私にとって
大切な自分に与えられる時間です。何回もくり返し身体で覚えて
努力しています。ずっとずっと続ければ限り
お世話をやりたいと思います。

とても授業は楽しく充実しています。ありがとうございます。
これからもどうぞ宜しくご指導の程 お願い申し上げます。

記

PC俱楽部の雰囲気・印象・講師の教え方、授業内容など、ご自由にお願いします。
また、PC俱楽部のコースは半年間という期間設定になっておりますが、長く通うことのメリットなどもあわせてお聞かせ下さい

何時も御指導有難う御座ります
私達の年代は(欲(が)りません勝(ま)は)の時代です
すべて我慢の時代でした
此の年になつて(パリュニ)など教えて頂ける
なんて夢のようです。本当にスバラシイ器械に
(ホトホト)感じ入つてしまひますやさしい先生やお友達に
御迷惑にならぬよう心おどる日々に感謝して居ります
此水からも健康で楽しい日々を送る事にどうぞ
よろしく御指導お願ひ致します
覚えが悪くなつてます。出来ました。
(1)つ何々(2)つ何々と教えて頂けたらと、よくばつて見たり
(1)番ります。(笑)....

PC俱楽部の雰囲気・印象・講師の教え方、授業内容など、ご自由にお願いします。

また、PC俱楽部のコースは半年間という期間設定になっておりますが、長く通うことのメリットなどもあわせてお聞かせ下さい

PCの電源を入れる事から始めて、今はアドバンストⅠコース
先生の力をふりりながら、ミニアルバムを作れるまでになりました。
年を取って新しい事を始めようとすると、頭がさびついていますので、何回も
同じ事をやらないとなかなか覚えられません。その点このPC俱楽部は、
何回も同じ事を繰り返してくれて、同じ質問をしてもていねいに教えて
くれるので、続けてこれたのかなと思います。

PCは、主人と娘が使うもので、私は見ているだけでしたが、少し話の
仲間に入れてもらえるようになりました。

これからは、もう少しインターネットをくわしく便利に活用する方法や、筆記
方法を勉強出来たらなと思います。

PC俱楽部の雰囲気・印象・講師の教え方、授業内容など、ご自由にお願いします。
また、PC俱楽部のコースは半年間という期間設定になっておりますが、長く通うことのメリットなどもあわせてお聞かせ下さい

今一番の筆のしめは、ハリコン教室へ通う事です
お友達もお教室でお知りになりました
話題は、「ハリコンを習って書かれてゆく文書は何時も同じです
机本のテーブルの上には、ハリコンが置いてあります。
夜眠れない時はアルハムを見て、筆してあります。又お友達にメールを送ります。
全く違う事ではなく、もっと時間が欲しいです。
書き切れな位色々の事を教わりました、でも先生にはお気の毒な位
何度も同じ事をお聞きします、その後に又教えて下さいます。
覚えた事はたくさんありますから、だんだんです。
今ハナオです、外出去なくなつて現在家に居て筆のしめ
ハリコンの時代に生きてられて本当に良かつて思つてあります
お買物、それほどではないにせんのメモ一冊あります、歴史を知りたい時
も網かく記されてます、音楽も用きます、レジカメのアルハムも見られます
カレンダー、名刺、たくさん作りました、年は取つてもハリコンでは
あらやんがまだ未だたくさんの事を教ほりたいです。
本当にハリコン習って書かれたです。先生有難うござります。
これからも宣しくお願い致します。

PC俱楽部の雰囲気・印象・講師の教え方、授業内容など、ご自由にお願いします。

また、PC俱楽部のコースは半年間という期間設定になっておりますが、長く通うことのメリットなどもあわせてお聞かせ下さい

いつも お世話をなって 居ります。

日頃、お教室でい、パソコンの前に 何がいませんか、最近は、

知りたい事など、一あ、インターネットで…“と思う様になりました。

まだまに、生活の中で、上手に活用できていませんが、少しづつ

生かせて いきたいと思ひます。

完全な物には、なっていませんが、授業で い返し、学習で、

Excel、少しづつ 身に付けて いるかかな…と思ひます。

ワードやエクセルなど、楽しいです。日頃の生活の中で、使う

ことが、まだあまりなく残念です。来年度は、趣味のサークルで、

役員に決まり、少しづつ少しお使いできそうです。

同じ教室でも、グループに分り 授業。雰囲気で たぶん、違うのは、

驚きます。その日のペースで、進んでいただけなので、無理なく、

パソコンに向かって、まことに ません。楽しく、受講できま

す。本庄市在住 40代 女性

PC俱楽部の雰囲気・印象・講師の教え方、授業内容など、ご自由にお願いします。

また、PC俱楽部のコースは半年間という期間設定になっておりますが、長く通うことのメリットなどもあわせてお聞かせ下さい

教室に通い始めて、もうすぐ1年になります。

物覚えが悪く、すぐ教わったことを忘れてしまう私ですが、

先生には、丁寧に分かり易く、やさしく教えて頂き

ありがとうございます。

又、同じクラスのみなさんとも、ずっと一緒にクラスなので、

仲よく楽しく、休憩時間はおしゃべりしています。

毎週、教室へ行くのがとても樂みです。

PC俱楽部の雰囲気・印象・講師の教え方、授業内容など、ご自由にお願いします。

また、PC俱楽部のコースは半年間という期間設定になっておりますが、長く通うことのメリットなどもあわせてお聞かせ下さい

PC俱楽部の教室はとても楽しい教室です。

講師の方々は皆、親切で優しく、私のような高齢の者でも良く理解できるように教えて下さいます。最初は皆これについて行けるのか、とても心配でしたが、その不安をすぐに消除えて楽しい時間になりました。

授業もスタッフ方式で、パソコンに触れるみを始めたの私でも樂しく授業を受けられますし、又、休憩の時は生徒、講師の先生と樂しいおしゃべりしても良い雰囲気です。

私は現在、入門編から1ステップのアドバンス1に通っていますが、リスニングカード、年賀状、写真とこれらは今日は、立派な作品を作れる事が出来とても喜んでいます。

パソコンは習いたいけど、年だから見えられないのです。とか難しかったは、算と迷っている方は是非、PC俱楽部へ来てみてはいかがですか？きっと満足できますよ～
とにかく、私は樂いです。

PC俱楽部の雰囲気・印象・講師の教え方、授業内容など、ご自由にお願いします。また、PC俱楽部のコースは半年間という期間設定になっておりますが、長く通うことのメリットなどもあわせてお聞かせ下さい

最初はとても不安でしたが、クラスの人も、講師もいい感じで
良かったです。

授業内容もゆっくり、ていねいで理解しながら進るので、私に合ってる
と思いました。短期での授業では、そうはないと思います。

PC俱楽部の雰囲気・印象・講師の教え方、授業内容など、ご自由にお願いします。
また、PC俱楽部のコースは半年間という期間設定になっておりますが、長く通うことのメリットなど
もあわせてお聞かせ下さい

PCは難しいのではと、最初は思っていたのですが、楽しくて、フレンドリーな
雰囲気で毎回通わせていただきます。いつも。

コースでの講習は、無理か無くくり返し教えていただきるので、
忘れてしまった事も思い出し、身に付いてくれるのでありがたいです。

家や仕事場で、トラブルが起きたら指内すると同時に教えて
いただけるのもとてもありがたいです。

目標は、プライベートでもっと使いこなす様
仕事ではエクセルを駆使していきたいと思います。

一番不安なのはパソコンと他の機器の接続ですね!!

パソコンもフリターもすぐ変わった行きましたね

新しく買った時に自分で設定までできつ様になりましたが
ご指導してもらいましたか?

今後とも何かお世話をあります。よろしくお願ひします。

PC倶楽部の雰囲気・印象・講師の教え方、授業内容など、ご自由にお願いします。
また、PC倶楽部のコースは半年間という期間設定になっておりますが、長く通うことのメリットなどもあわせてお聞かせ下さい

教室に通い始めて2年? ちかくになりますか... 始めはパソコンで
年賀状が作れれば良いと思い入学しました。

今ではインターネット、ワードで文書作成など色々できるようになり
楽しくなりました。

先生の教え方は一何回おなじ事をきてやさしくていねいに教えて
いただけるので良いと思います。

~~授業内容~~ 始めの頃はXPで習っていたので家に帰って復習しようと
おもてテキストを開いてもVistaと少しちがっていたので戸惑う
こともあましたが長くよったことでVistaもだいぶ使える
ようになりました。

印象

PC倶楽部の印象と言うよりクラスの像を書きます。
皆がもの静かで親切で年齢も近く自分に合ったクラスで良かったと
思っています。

私は足が悪いので先生方にはいつも気遣っていただきありがとうございます。

半年という期間設定は良いとお思います。
科目によってはもう少し長い時間やつてほしいと思った事もありました。

1年前 PC 倶楽部に入会する際、別のパソコン教室 2か所にも体験入学しました。

PC 倶楽部に決めた点は、まず教室が明るく開放的で気持ちのいい空間だったこと。

次に講師の方々の分り易く丁寧な指導。そして「50歳からの講座」ということで

他の受講者の方と、同じスタートラインに立てるという安心感でした。

10か月過ぎた今では、毎週 2 時間の講座が楽しくて、待ち遠しくて！

まるで以前からの知り合いだったようなクラスメートの皆さんと出会い、

今日は何を覚えられるのかとワクワクし、

休憩時間には楽しく賑やかにおしゃべりも弾み、

課題や作品が完成した時には全員で感動！

十数年前、我が家にパソコンが届いた日から昨年の 4 月まで、主人や子供の傍らで

画面を見ているだけだった私・・・今では毎日パソコンに向かい、メールや

インターネットをチェックし、住所録を始め旅程表、年賀状、ミニアルバムを一人で

作れるなんて！パソコンってやっぱりすごい！

すごいパソコン使えるようになったのも、一つの課題にじっくり時間をかける

授業のペースや、飽きないようにバランス良く組まれた講座内容、そして何よりも

同じ質問を何回しても、笑顔で指導してくださる先生のお陰です。

**本庄市在住
50代 女性**

今後の目標～とりあえずテキストを見る回数を減らすこと～かな